

## 瀬戸石ダム問題の今をお届けする

瀬戸石ダムが発電再開しました。

撤去を望む流域住民の声を無視し、瀬戸石ダムを管理運営する電源開発は二〇二二年五月二十九日、瀬戸石ダムの発電を再開しました。当会では、この間発電再開を強行しようとする電源開発に対して発電再開の中止を求める申し入れや抗議集会、スタンディングなどを行ってきましたが、電源開発は無視しました。瀬戸石ダムの危険性はいまだ、改善されていません。当会は引き続き瀬戸石ダムの危険性を訴え、撤去を求めて活動していきます。



放流する瀬戸石ダム(2022年7月、ライブ中継の映像から)

再稼働への抗議活動を行いました。

2022年4月2日集会、6月4日スタンディング



4月2日、八代市内で再稼働抗議集会を開催し約60数名が参加しました。「緊急放流の放送やダム越流の情報が下流住民に届かず非常に危険だった。再稼働などとんでもない」などという声があがりました。集会後は球磨川までパレードをしました。6月4日、八代市内の3号線沿いで再稼働抗議スタンディングを行い、道行くドライバーに訴えました。

ダムの無い球磨川と肥薩線が好き!



高木正孝さん

元国鉄職員の高木正孝さん(人吉市在住)はJR肥薩線復活のため、瀬戸石ダム撤去を求める署名活動を始めました。「ダムのせいで肥薩線は壊滅的な被害を受けた。ダムが無くなったら、かさ上げも必要なくなり、復旧費用も半額になる。自宅に『瀬戸石ダムを撤去しよう』という大きな看板をかかっている。今、私は92歳だがダム撤去の日まで署名活動を続ける」(高木さん談)。署名のご協力をお願いします(裏面に署名用紙URLあり)。

発行元

瀬戸石ダムを撤去する会

〒866-0831八代市萩原町1-2-7「ミック」気付

080-3999-9928 tsuchi\_tk@yahoo.co.jp 土森

瀬戸石通信第9号 裏面

1. 瀬戸石ダム撤去の署名用紙は下記サイトからダウンロード可能です。

<https://bit.ly/3J0Nxaz>



2. 瀬戸石ダムのライブ映像が下記サイトでみれます

<https://bit.ly/3b1GEcv>

